

🥦 「戦争する国」とは 🥦

とき 6月10日 (日) 13:30 開場13:00

ところ 四街道商工会館 (市役所裏)

第 1 部 イラク、アフガンなど、いま戦禍の国の事実を映像で見ながら 「戦争をする国」に日本がならないようにアメリカに詳しい 「きくち ゆみ」氏が語る。

第 2 部 世界のフォークソングを歌う。"花はどこにいった"他
♪♪♪ ギターと歌 森田玄 フルート きくちゆみ ♪♪♪

参加ご希望の方は、事前にチケット(500円)をご購入下さい チケット申し込み先 FAX 043-421-3802

主催 四街道・9条の会

問い合わせ 電話&fax 043-421-3802

後援 四街道市 · 四街道市教育委員会





四街道のみなさまへ

私は子育て真っ最中です。自分の子も、よその子も、どこの国で生まれた子も、元気に寿命を全うできるような社会をつくるのが夢です。

あの911テロ事件が起きたのは、4人目の子が生後4ヶ月だったときでした。ブッシュ大統領が「報復戦争をする」と言ったときに、「戦争でテロはなくならない、逆効果になる」と直感し、グローバルピースキャンペーンを立ち上げて、アメリカの新聞でそのことを訴えました。その後も『戦争中毒』などの翻訳出版、『テロリストは誰?』などの映画翻訳などを手がけてきましたが、911事件がアメリカ政府の自作自演の可能性が高い、というのを知ったのは事件から3年もたってからでした。それで『911ポーイングを捜せ』『911の嘘をくずせ』という映画を翻訳しました。日本ではまだこのことを知る人は少ないですが、世界ではすでに1億人以上の人がこれらの映画を観て、911事件の公式発表や「対テロ戦争」そのものに疑問を持っています。911事件が仮に公式発表通りだろうと、逆にアメリカ政府の自作自演だろうと、私の考えは変わりません。「戦争でテロはなくならない」「暴力では何も解決しない」ということです。だから私は、日本と世界のすべての国に「平和省」を創設するために動き出しました。この9月には千葉の「アカデミアパーク」で平和省地球会議を開催する予定です。

この度、四街道のみなさまにお話をさせていただけることを、とても嬉しく思います。平和は誰かが創ってくれるのではなく、日本国憲法にもある通り、私たちの不断の努力によって守り、創りあげていくものです。私も子育てと田畑仕事の傍ら、環境や平和をテーマに、執筆や講演をし、映画を作り、イベントを企画し、できることには何でもチャレンジしています。

自分の得意なことを通して(料理でもおしゃべりでも、なんでも!)平和を創る活動は、楽しくて疲れません。美しい地球を子 どもたちに手渡せるよう、力を合わせましょう。

きくちゆみ (著作・翻訳家/環境・平和活動家)

*平和省プロジェクト http://ministryofpeace.jp

第9条を捨てることは、他国の人を戦争で殺す権利を 自衛隊に与えるということです。 四街道9条の会主催

きくちゆみのプロフィール:東京・下町生まれ。マスコミ、金融界を経て、1990年から環境問題の解決をライフワークに。911事件をきっかけにグローバルピースキャンペーンを立ち上げ、米紙への全面広告やハリウッドへのビルボードを実現。ヒット作は『戦争中毒』。911事件の真相を追及した『911ボーイングを捜せ』『911の嘘をくずせ』、米国の外交政策の本質を描いた『テロリストは誰?』の日本語版を制作し配給。



